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给力160天，让分数一涨再涨

明确方向，冲刺中考
事半功倍

对于初三学生而言，现
在距离中考只有160天，但
是以往这时，因为寒假的即
将到来，很多学生都认为春
节过后再开始冲刺就行，于
是放松了警惕性。可是不
同寻常的是，笔者走访中，
看到维斯特教育目前已经
推出了中考考前的第二轮
复习方案，因此笔者再次采
访了维斯特教育教学部主
任徐彬老师。

徐老师告诉笔者：剩余
的160天内，是中考复习的

最佳时机，全面掌握中考各
项政策，为最后阶段复习准
备把握好明确的方向决定
中考能否成功的关键。从
2010年9月，我们已经开始
着手 2011 年中考的复习计
划，所以目前已经在第二轮
复习中，如何科学有序地制
定复习策略，调动学生的积
极性，完成复习任务，是我
们每位老师的职责所在。
为此，我们也出台了一系列
的措施，帮助学生在接下来
的复习中事倍功半。

1.自定步调，统筹安排
复习。进入复习阶段，需要
学生们统筹复习过程，合理

规划复习时间。自定复习
进度和速度，强化获得的知
识，以期在接下来的阶段中
做得更好。

2.重视真题、模拟题的
功效。选真题、模拟题都应
该好好研究，要了解这些事
实或是数据。因为历年真
题的出题思路都是有规律
可循的。所以我们需要掌
握运行规律。

3.练习重效率，忌好高
骛远。复习时，一要落实课
本中练习、习题，边读边想
再做，探索内容，二要精选
近年各地中考试题中的优
秀试题，进行强化训练，要

注意练习的效率。

塑造高分，早一步就
多一份机遇

当笔者走入维斯特教
育咨询室时，咨询部主管房
老师也告诉笔者：“最近因
中考来为孩子报名的家长
大量增多，毕竟离中考只有
100多天，如果不补习，他们
心里始终不太放心。”一位
正在咨询的张女士说道：

“孩子班里就有同学在上辅
导班，现在初三哪个不在拼
命地补习啊？所以我现在
也要给孩子报名，早一点，

还多一点胜算”。
当笔者问到会不会担

心给孩子报名，因为学习任
务加重反而导致成绩下滑
时，张女士回答：“在学校
里，老师都对着一班的学
生，就算想把知识传授给所
有人，也是有心无力啊，毕
竟老师精力有限。而在维
斯特，“1 对 1”个性化教学
摆明了就是老师只教 1 个
孩子，那么有问题就可以及
时解决，说不定还会更快速
掌握解题诀窍。”

（维斯特教育热线：
0551-2172800 2172801）

——中考160天倒计时，维斯特教育透析应考策略，确保高分突破 详情：0551-2172800

维斯特教育专家告诉你——中考在即，牢记六提示：
提示1：“题海战术”不如“举一反三”。中考30%是能力题，创新、综合、分析能力是主要考

察的对象，因此要在一题多变、一题多解上做文章。

提示2：正确看待平时成绩。考生部分知识出现漏洞，会造成与之相关的题目总出错，因

此一定要找出问题。只有彻底解决了，才能避免重复犯错。

提示3：最后选拔题别轻言放弃。中考最后的大题一般看起来比较容易“晕”，但是结合知

识点的掌握，来看与什么公式、什么定理相关，肯定可找到解决方法。

提示4：初中学习切不可偏科。初中知识的全面积累和大脑思维的全面考验很重要。因

此，与其强项上花很多精力抠20%的选拔题，不如在弱项上抓50%的基础题和30%的能力题。

提示5：建立“知识点”体系。必须熟悉每一个知识点的考试要求，分清楚什么会重点考、

什么只是一般了解。头脑中要形成一个由知识点构成的体系。

提示6：注重考试体能培养。中考很大程度上还考试能力和体能的考验。因此，有意识地

延长注意力集中的时间，最终达到大脑、身体可以承受每场两、三个小时高度兴奋。

徽州大道可否取消BRT车道？
政协委员就城中村改造、图书馆建设、道路交通等话题展开热议

委员议政委员议政

星报讯（记者 祝亮） 昨日下午，合肥市

政协十二届四次会议分组讨论，委员们就城

中村改造、图书馆建设等问题进行了热议。

危旧房改造，应该加快速度

“合肥市区一些路边危旧房的存在不

但自身有安全隐患，而且有损市容市貌。”

合肥市政协委员张怀科建议合肥市在十二

五期间应该加大力度，加快速度对危旧房、

城中村加以改造。

参与讨论的省委常委、合肥市委书记

孙金龙表示：“危旧房、城中村改造，我也心

急如焚，在具体实施中，要把老百姓的愿望

作为第一信号，要让群众改造家园的积极

性迸发出来。”

建图书馆，要多元化经营

委员王莉英说，合肥市瑶海区目前生

态环境建设在各主城区中相对落后，应该

予以倾斜。她还建议，合肥市的图书馆目

前来说太缺乏了，应适时再添几座。

孙金龙表示，图书馆是该建，但必须突

破以往公办图书馆那种陈旧的模式，可以

像现在电影院那样，进行多元化经营。

BRT车道，部分路段可否取消？

委员刘和生建议，合肥市徽州大道东

流路以北段高峰时间交通拥堵，可以考虑

撤销BRT专用道，重新划分车道；委员陆勤

学建议，滨湖新区要扩大定义，要搞大滨

湖，要包含整个肥东、肥西的沿湖地区；委

员华健、王叙平都希望能解决磨店职教城

的交通问题。

星报讯（记者 俞宝强） 去年合肥市

“两会”期间，由吴胜华等代表提出的议案

被列为大会“一号议案”。

议案关注的是如何破解合肥市在城镇

化进程中遇到的问题，呼吁政府要明确城

镇化的工作目标和工作措施，组织编制全

市城乡统筹发展规划和修编新一轮乡镇总

体规划。

昨日，记者获悉，去年的“1号议案”已

得到解决。合肥市已制定《合肥市城乡一

体化综合配套改革试验区建设总体方

案》等，并提出了到2012年的总体目标、年

度任务和重点工作。

同时，合肥市已把原先设定的“141”升

级为“1419”城市体系。其中，“1419”新型城

镇体系中的“1”，是指1个中心城区（含滨

湖新区），“4”是指4个新城，即北部新城、

西部新城、西南新城、东部新城；“19”是指

19个新市镇，即：水湖镇、下塘镇、吴山镇、

井岗镇、八斗镇、梁园镇、石塘镇、桥头集

镇、长临河镇、高刘镇、三河镇、山南镇、紫

蓬镇、小庙镇、大兴镇、淝河镇、大圩镇、岗

集镇、大杨镇。目前，已有店埠等6个镇完

成了新一轮乡镇总体规划修编任务。

星报讯（记者 祝亮） 每年两会的第

1号提案总会成为大家关注的焦点，今年

合肥市两会上第1号提案涉及的内容又是

啥呢？在今年的第1号提案中，该市政协

委员林晓炼建议合肥市应建立地方低碳

经济规划和城市低碳技术改造配套政策。

林晓炼认为，合肥是一座典型的能源

缺乏型城市，对于正处于快速工业化和城

市化双轮驱动、跨越发展新阶段的合肥来

讲，人口、交通、环境、能源等方面的矛盾

将日趋突出，将可能成为制约合肥可持续

发展的瓶颈。

因而，建设“低碳合肥”，着力发展低

碳经济已是迫在眉睫。一方面有助于促

进国家科技创新试点市、皖江城市带承接

产业转移示范区、合肥经济圈建设，实现

产业优化升级，培育战略性新兴产业。另

一方面，有利于提升大建设内涵品质，推

动集约节约用地试点市和滨湖新区国家

级生态示范区建设，打造独具魅力现代化

滨湖大城市的新亮点和新名片。

他建议合肥市应研究制定支持城市

低碳技术改造的优惠扶持政策，在财政投

入、税费减免、信贷支持、产业政策等方面

给予全方位引导扶持。及时收集、分析、

研究国家和省出台的有关发展低碳经济

的政策措施，用足用好国家和省的各项支

持政策。

今年1号提案关注什么？低碳！ 去年1号议案落实咋样？很好！
规划建设19个新市镇

关注议案关注议案 议案落实议案落实


